

„Fahrgast“ analysierte Varianten ● Fertigstellung erst 2014

Pläne für den Bahnhof bei der Uni liegen noch immer auf Eis

Still geworden ist es um das Projekt Bahn-Haltestelle im Bereich Universität. Bereits für die „EURO 2008“ versprochen, wurde es bis jetzt noch nicht umgesetzt. Für den neuen „Bahnhof“ wurden zwei Varianten vorgeschlagen. Der Verein „Fahrgast“ hat beide analysiert. Realistisch ist der Bau aber erst ab dem Jahr 2014.

Zur Auswahl stehen Haltestellen bei der Eisstockanlage und bei der Unterführung Kohldorfer Straße. Trotz geringerer Kosten, aber mehr Nähe zu Ostbucht, Strandbad und einem Hotel in der Variante eins



spricht sich der Verein für die Haltestelle bei der Kohldorfer Straße aus. „Sie würde das ganze Jahr von Anrainern, Pendlern, Studenten und Touristen genutzt werden“, heißt es in der Analyse. „Wichtig ist auch die Verknüpfungsmöglichkeit mit den Bussen.“ Dadurch würden die Wohngebiete St. Martin-West und Waid-

mannsdorf-West aufgewertet werden; im Stadtentwicklungskonzept ist im Nahbe-

reich der Haltestelle noch Bauland für Wohnungen vorgesehen.

Neben der geringen Entfernung zur Uni und zu Minimundus, Planetarium sowie zum Reptilienzoo lasse sie sich auch leicht an einen sicheren Radweg entlang des Lendkanals anbinden.